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《総務》役員改選スケジュールが決定 

令和 7 年度役員改選の要綱が下記のように決まりました。各戸配付で詳細をお伝えしています。皆さまの立候

補をよろしくお願い申し上げます。 
１．自治会役員、委員立候補届は、1 月 23 日(木)までに、1 月～2 月の班長さんに提出願います。 
２． 班長さんは、遅くとも 1 月 25 日（土）までに立候補届を、所属班に立候補者がいない場合は各班より

1 名をご推薦頂きその方のお名前と業務内容の希望を 
第 1 ブロック（1～5 班）班長は山田相談役(3 班)、 
第 2 ブロック（6～12 班）班長は原総務役員（6 班）、 
第 3 ブロック（13～17 班）班長は村澤総務役員（15 班）、 
第 4 ブロック（18～24 班)班長は口野副会長(15 班)までお届け下さい。います。 

３ 2 月 11 日（火）からは、推薦委員会を発足させ推薦作業を開始し 

ます。推薦委員は、役員会から 2 名、1 月の班長さんから 8 名の、計 10 名で構成されます。 

４．役員公募の際に、人数の少ない 2 つの班を一つの班として扱います。従って、班からの立候補者の数

は下記のよう合計 18 名になります。 

1・2 班、3 班、4 班、5 班、6 班、7・12 班、8・9 班、10・11 班、13・14 班、15 班、16・17 班、18 班、19 班、

20 班、21 班、22 班、23 班、24 班⇒それぞれから 1 名(23 班は隔年選出。今年度は当番をお願いしま

す)。 

５．各役員、委員の役割は、立候補届用紙のページにその概略を記しましたので、参照し 

 てください。 

2 丁目自治会は、民主的運営を大切に活動しています。小さな声もできるだけ聞き、取り上げ、討議し、必要なものを実

行していこうと考えています。 

そのためには、出来るだけ多くの方のご参加が必須であることは論をまちません。役員・委員への積極的参加をお待ち

しています。 
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《世代交流》2/11建国記念の日にもちつき大会を予定 

 コロナが、感染法上第 5 類に分類されて以来、制限が緩和され、さまざまな行事が 5 年前と同レベルで行えるようにな

っています。昨年は、一部制限付きで開催されましたが、今年は例年通りの内容で開催をしたい、と考えています。 

 日時：2 月 11 日(祝・火) 11：00～14：30 

 場所：2/3 丁目自治会館  庭  

献立：いそべ、あんころ餅、お汁粉、きな粉餅の 4 種類。 

つき手に、若いパパたちのご参加をお待ちします。 

《福祉》成人のお祝いについて 

今年度も、成人を迎えた方に、ささやかなお祝いを差し上げます。市の方針により、成人のお祝いは 18 歳 

ではなく従来通り 20 歳でカウントしています。 

ご多分にもれず少子化が顕著だった 2 丁目では、人口構成状況に大きな変化はありません。 

毎年、年度内に成人を迎える方の名簿を、市からもらっているのですが、その人数は微妙に変動しています。一昨年は 6

人、昨年は 8 人、今年は微増の 10 人。自治会のこの 10 年間で、平均してみると該当者数は 7 人弱です。(追浜地区の

町内会の平均を上回っています)。 

子どもたちが楽しく過ごせる 2 丁目を目指して、自治会は子ども対策を少しずつ拡充してきました。わたしたちの町で生ま

れ育った子どもたちが、やがてもどってきて新世帯をかまえる日が待たれます。 

成人の日及びその前後に、中村民生委員がお祝いをお届けの予定です。 

《広報》2丁目ホームページについて 

一昨年９月から運用を開始、初期の試行錯誤を経て現在ほぼ安定して運営されています。２丁目だより（月刊）、ニュース

記事（月３－４件）を随時アップデートし最新の状態を維持しています。 

【発行の狙い】当自治会の活動状況を、写真を含むカラー化した情報で随時アップデートし自治会が目指す「明るく、安

心安全なまち」つくりをみんなで進めていること内外に紹介することです。 

【閲覧状況】現在毎月 3,000 回程度閲覧されています、以下に示す通り主として外部の方が中心とも思われます。 

 ・外部：一般の方、事業者（不動産業等）の方入り混じっていると思われますが、例えば昨年の鷹取まつりではニュース

で開催を予告したところ、過去最大の 30,000 人を超える参加者がありました。また１１月の文化作品展ではこれまた過去

最高の 100 人を超える参加者があったなど、ホームページによる予告情報の効果があったのではト考えています。 

・自治会内部（会員）：班長会で新しい班長さん 24 名にホームページの閲覧状況を確認しますとおよそ２－４人と全体の１

－２割年越し寂しい状況です。 

【課題】１：より多くの会員に閲覧していただきたい(参考 ：より検索しやすくなるよう、アドレス、QR コードなどを繰り返 

し紹介済)。⇒期待効果例：公園清掃の参加ボランティア数増（ゴリラ公園でなんと５０袋回収！） 

      ２ ：ニュース記事の内容を一部の担当者ベースにならないように（皆で支えていただきたい）。 

【期待される効果】 

・内外に２丁目の温かい雰囲気を伝える 

・外部の移住を考えている人が、「ここなら暮らしてみたい」と考え、移住してくる 

・多くの会員が自治会のいろいろな活動に積極的に参画する。 
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2，3 丁目で侵入盗発生！ 

11 月 27 日の早朝 3 時頃、2 軒のお宅に連続して侵入盗がありました。１軒は空き家で、格子戸を破って侵入(被害に遭う

のは 3 回目)。もう 1 軒は、雨戸が開け放しのガラス戸を破って侵入、物音に気付いた家人と鉢合わせになり逃走。警察に

よると闇バイトによる強盗とはまったく別のものだそうです。 

侵入盗対策として下記のことが勧められています。 

5 つのポイント 

１． 玄関だけでなく、窓のカギも忘れずかけましょう。 

２． 玄関には、防犯機能の高い鍵を設置しましょう。 

３． 窓には、防犯ブザーや補助錠を設置しましょう。 

４． 窓ガラスには、防犯フィルムを張りましょう。 

５． 建物の周囲に侵入の足場となるようなごみ箱等を置かないようにしましょう。 

また、闇バイトグループはタ－ゲットを選ばず、やみくもに襲ってくるわけではなく、なんらかの下調べをしています。近隣の

実地点検や、訪問業者を装った家族構成等の聞き取り、電話による個人情報聞き出しなどです。見かけない車や不審人

物を見かけたら、田浦署、または 110 番に連絡してください。 

そして 

留守番電話にして、電話に絶対出ないこと！ 

を徹底してください。 

【各警察署及び市役所の連絡先】田浦警察署 861-0110 横須賀市地域安全課 822-9707 

   

   

掲示板 
【活動予定】 

☆公園清掃               :１月はお休みとします 

                   ５分間一掃き  １月１８日（土） ９時 30 分から 35 分まで、お願いします 

☆防犯パトロール          ：鷹中バス停前集合、8 日（水）午後 2 時 30 分から、18 日（土）午後 4 時 30 分から、 

28 日（火）午後５時３０分から 

☆ 7 自治会合同パトロール  ：美装向かい側広場集合、15 日（水）午後 2 時から 

☆いきいきサロン           ：１月はシルバーエイジ新年の集いと重なるため、お休みします                

【会員の動き】    
☆お誕生！！         ：朗報です、１２月５日女の子の赤ちゃんがお誕生になりました、おめでとうございます 

（６班） 

☆ご逝去             ： 12 月 29 日４班でお一方がご逝去されました 

慎んでお悔やみ申し上げます                           以上 
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里親花壇だより  2025 年 1 月 

 里親花壇、１月の作業は原則休みです。男性は 2 月から、女性は 3 月彼岸が過ぎたら作業開始になります。作業予定は休

みですが、花壇に水をやらねばなりません（冬の水やりをせず、枯らしたことがあります。反省）。また樹木剪定・棚や仕切り柵の

修理・植え替え・階段の修理・その他いろいろと 2・3 月中にやってしまわなければならない事が多く、この期間に全部の作業を

終えることは難しいです。結局１月も誰かが出てきて作業することになるでしょう（手が足りません。お手伝い願えると大変助かり

ます）。 

花壇には、ナノハナ・ムラサキカタバミ・ガザニア・オステオスペルマム・葉ボタン・キンセンカ・エリカ・カルーナ・スイセン・バラ・ヒ

メリュウキンカ・ユリオプスデージー・ウメ・ウグイスカグラ・チロリアンランプ・その他が咲きますが、主役はスイセン（１月中旬以

降）でしょう。 

 スイセンは花壇中央のオオシマザクラの下、サクラの下の休憩所に面した園路、南町に面した斜面（大斜面）などに群生して

います。ニホンズイセンがほとんどですが、ラッパスイセンなど違う種・品種も少し混じています。これらのスイセンが咲くのよりや

や遅れて黄色いミニ水仙のテータテートも咲き出すでしょう。 

 なお、将来のことですが、大斜面全面をいろいろなスイセンの大群落にすることを計画しています。大斜面はススキ・クワ・ク

ズ・コセンダングサ・キクイモ・フキ・その他雑草の繁殖が激しく、年 3 回程（春・夏・秋）機械による草刈りを行なっています。した

がって花壇としての利用は難しく、何を植えたらうまく育ってくれるのか、いろいろ試してみました。その結果、草刈りの影響を受

けないスイセン・ミツカドネギ（これらは草刈りの時期、地上に芽を出していません）を増やしてみてはどうだろうとなった次第です

（スイセンの球根が足りません。寄付いただけると助かります）。乞うご期待！ （N.N） 

 新年も積極的に活動します（睦会） 
昨年 11 月初めから咲き始めた皇帝ダリアは、11 月中旬から 12 月中旬頃まで最盛期の状態で咲き続けていましたが、その

後、急激な寒さの影響でしょうか、枯れ始めました。このため 12 月 22 日には、その多くを根の部分を残し切り倒しました。そし

て適宜切り分け保存して、苗として利用するよう作業を進めています。 

最盛期には群落という表現は過大かもしれませんが、それに近い光景だったと思っています。来年もこの状態が再現出来る

ことを期待し、今年以上に全体を増やす（㋃頃、苗を植え付け）、そして他の地区からも大勢の方々に来て観賞していただける

よう、十分な世話を続けたいと思っています。 

話は変わりますが、睦会は横須賀市老人クラブ連合会（市老連）に加入しています、そして今年は市老連が実施するハイキン

グの案として、緑化活動の紹介を兼ねて次のコースを提案し、進めてみたいと考えています。 

(例)     日 時   11 月 15 日～11 月 30 日頃  10：00 集合～15：00 頃解散 

集合場所  京急線追浜駅 改札口  

ルート   16 号線の歩道を通じ良心寺の前を通過→首斬り観音→間道を伝い斜面地の下に来る。 

→（観察：緑化活動の経過を紹介する）→第 2 トンネル→2・3 丁目自治会間の先を左折し尾根道に至る→鷹取山

広場→昼食→鷹取山展望台→摩崖仏→１丁目から尾根道を伝い→湘南病院→追浜駅にて解散。 

（参考）追浜駅他、要所にトイレがあるようルートを選定。 

(睦会会長 正岡一男) 

 

新・花壇の便り  


